



**Zwei Celli für Kinder** Werner Thomas-Mifune gilt als einer der weltbesten Cellisten – als Solist spielte er 42 CDs ein, für die er zahlreiche Auszeichnungen erhielt, etwa zweimal den „Preis der Deutschen Schallplattenkritik“ oder den Titel „CD des Monats“ von Fono Forum. Zwei Jahre lang war seine CD „Harmonies du soir“ auf Platz Eins der Bestseller-CDs in Korea, bei seinen Solokonzerten trat er unter so namhaften Dirigenten wie Rafael Kubelik, Leonard Bernstein und Lorin Maazel auf. Seine Frau Tomoe studierte an der Kunsthochschule Nagoya (Japan) Musikpädagogik und konzertiert ebenfalls international als Cellistin; darüber hinaus ist sie Herausgeberin der japanischen Ausgabe von Werner Thomas-Mifunes Cello-Schule „Celloplaying easier“. Am morgigen Samstag geben die beiden Musiker ein Benefiz-Konzert mit den „schönsten langsamen Sätzen der Welt für zwei Celli und Orgel“ von Purcell, Bach und Mozart in St. Johannes zugunsten der Kindertafel Glockenbach ( 20 Uhr, Preysingplatz). ВУ/ФОТО: ОН